



Advierte Rubén Moreira que elección de juzgadores “será un fraude monumental”



El coordinador del Partido Revolucionario Institucional en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, advirtió que la elección de jueces, ministros y magistrados el próximo primero de junio, será “un fraude monumental”, ya que las boletas no están diseñadas para que se vote por la totalidad de los juzgadores en todas las regiones, sino que será segmentada.

Asimismo, adelantó que es probable que Morena organice un gran operativo para “acarrear” gente ese día.

“Morena va a entregar una especie de listado de números para que se llene como si fuera quiniela la boleta, además son tantos los nombres que sería imposible leerlos y después decidir, y ya lo está preparando Morena para tener jueces ‘a modo’”, indicó en entrevista.



Señaló que “es un truco porque Morena escoge en qué regiones puede poner a sus jueces favoritos, habrá baja participación y ellos van a llevar a sus votantes para llenar los números como una quiniela”, denunció.

Por su parte, el coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, rechazó que la elección del próximo 1 de junio vaya a ser un fracaso por lo que confió en que habrá una gran participación de la ciudadanía.

“Yo espero que vaya un buen número, un número de personas a las urnas a ejercer su derecho de elegir a sus juzgadores.

“Tengo confianza en que así va a ser y no será ningún fracaso. El porcentaje que vote es el porcentaje que la Constitución reconocerá y los órganos electorales declararán válido, de acuerdo con sus documentos, su ley orgánica y las pruebas que se presenten entre el INE y el propio Tribunal.

Aseguró que se respetará el voto de los que acudan a las urnas a votar para la elección de los nuevos juzgadores.

“Está salvaguardada toda acción y toda intención de los electores al acudir, y a que se respete el voto de quien acuda a las urnas. A mí me gustaría que fuera un número creciente, pero no sé, no podría asegurar ni tampoco me aventuraría a emitir cómo se votará y qué cantidad o qué porcentaje del Padrón lo ejercerá, es una decisión de los mexicanos y mexicanas que deseo se dé masivamente el próximo 1 de junio”, concluyó.

<https://www.capitalmexico.com.mx/politica/advierterubenmoreira-que-eleccion-de-juzgadores-sera-un-fraude-monumental/>